

野沢 達議員（真岡自民党議員会）

議案第67号及び議案第68号の平成27年度決算の認定について、市民クラブ及び真岡自民党議員会の2会派を代表して、賛成の立場から討論を行う。

平成27年度は、井田市長が行政運営の最高責任者となつて2期目を迎え、3年目の年であり、引き続き「だれもが『ほっと』できるまち・真岡」そして「日本一安心なまち」を目指し、第11次市勢発展長期計画に掲げた事業の推進と選挙公約に基づく施策を着実に実現してきていること、更には議会での一般質問、会派の建議要望、市長との話し合い事業における市民の要望などにも真摯に耳を傾け、実行に移していることに対し、高く評価する。また、昨年9月の「関東・東北豪雨」の際には、迅速な対応で被災状況の把握に努めるとともに、農業施設及び農作物の被害や公共施設の復旧等に尽力されたことに対し、深く敬意を表する。

平成27年度の決算状況を県内14市と比較すると、歳入では市民1人当たりの歳入額は40万8498円であり、そのうち、市税、使用料及び手数料などの自主財源は、

9円で、県内の市では上位から4番目の位置となっている。

また、市財政の根幹である市税においては、市民1人当たりの額が15万4193円であり、5番目の位置となっている。

財政基盤の安定化を図るために入の増加に期待するが、一部に回復の兆しは見受けられるものの、現状の経済情勢から推測すると大幅な増加は見込めない状況にある。市税をはじめ、使用料や手数料等のなお一層の収納対策を望むものである。

一方、歳出では、市民1人当たりの歳出額は38万3249円であ

り、人件費、扶助費及び公債費の義務的経費の市民1人当たりの額は15万3150円で、14市中最も

低く、人件費や公債費の抑制に積極的に取り組んできた決算となっ

ている。

井田市長には、市政運営の最高責任者として、確固たる信念と責任を持って最善の意思決定を行い、本市のなお一層の発展のためにご尽力されるようお願いするものである。

市長をはじめ、全職員の各分野での努力に対し感謝するとともに、議員各位の理解と賛同を賜るようお願いし、賛成討論とする。

このような歳入・歳出の状況を踏まえ、主な財政指標であるが、市中3番目に財政力の高い団体となっている。

また、公債費比率においては

7・0%で、14市中5番目に比率が低く、健全な財政運営に努めたことが認められる。なお、地方公共団体の財政の健全化に関する法律の規定に基づく実質公債費比率等の4つの健全化判断比率は、いずれも健全な状況にあり、今後も指標の動向には十分留意して、財政運営に努められるようお願いしたい。

平成27年度の決算については、各施策とも適正かつ効率的に執行されているが、今後も少子高齢化、高度情報化の進展など、社会情勢の急激な変化や複雑・多様化する市民の行政需要に、的確に対処していくなければならない。

井田市長には、市政運営の最高責任者として、確固たる信念と責任を持って最善の意思決定を行い、本市のなお一層の発展のためにご尽力されるようお願いするものである。

芳賀地区工コステーションで出土した焼却灰等を埋め立てる施設として、平成29年1月からの運用を予定するもので、焼却灰等の計画埋立容量は2万6000m³、埋立期間は15年となっています。

新庁舎建設への要望書を提出しました

真岡市新庁舎の建設に向け、市議会でも、議会活性化等検討委員会が中心となり、より使いやすい

庁舎、議場を目指して、調査、検討を進めてきました。

今回、市議会では、それらの調査結果を踏まえ、7月15日に、

「真岡市新庁舎建設にかかる議会施設等に関する要望書」を市長に提出し、議場や傍聴席等の議会施設は、老若男女、障がいなどの有無に関わらず利用できるものとすることなど、議決機関としてふさ

最終処分場の建設現場を視察しました

市議会では、9月9日に、芳賀地区広域行政事務組合で建設を予定している一般廃棄物最終処分場の建設現場を視察しました。

市議会では、9月9日に、芳賀地区広域行政事務組合で建設を予定している一般廃棄物最終処分場の建設現場を視察しました。

芳賀地区工コステーションで出土した焼却灰等を埋め立てる施設として、平成29年1月からの運用を予定するもので、焼却灰等の計画埋立容量は2万6000m³、埋立期間は15年となっています。

わしい機能をもつて整備することを要望しました。

